

La nueva biblioteca de Durango contará con un servicio de autopréstamo de libros

El centro se inaugurará la próxima primavera con un sistema de autoservicio. Su funcionamiento es similar a la caja de un supermercado y evitará que los usuarios tengan que esperar colas.

IBAN GORRITI. DURANGO.

La apertura de la nueva biblioteca de Durango en Komentukalea ofertará novedades a los actuales usuarios del organismo municipal ubicado aún en Kuru-tziaga. El servicio, a partir de su anunciada inauguración en primavera de 2009, ofrecerá un sistema denominado de autopréstamos y autodevolución de libros. Esta posibilidad permitirá que la biblioteca se gestione como un autoservicio.

El sistema se lleva a cabo mediante una máquina. Los usuarios, una vez que han elegido un libro y lo han cogido de la estantería, pueden pedirlo prestado pasando la referencia bibliográfica por la máquina de autopréstamo. Es un sistema similar a los cajeros de los supermercados. Se pasa el código de barras del producto, se mete el carnet de socio y el préstamo está hecho. Cuando la persona lo quiere devolver hace lo mismo: pasa el libro y el carnet y finaliza el proceso.

Esta novedad permite que los usuarios no tengan que esperar a que la persona que atiende la biblioteca quede libre. Es decir, es un servicio que depende del usuario y no del bibliotecario. Al mismo tiempo, las personas encargadas de la biblioteca en vez de prestar y recoger libros podrán dedicarse a gestionar, informar o realizar otras actividades que aporten un mejor servicio a los usuarios de la biblioteca.

La nueva biblioteca también ofrecerá un sistema de consulta de libros en cada una de las plantas para que los usuarios puedan consultar la base de datos tanto de la biblioteca municipal como de la Red de Bibliotecas de Euskadi. Otra novedad será que habrá un conjunto de ordenadores para la lectura de periódicos y revistas digitales en la sala de lectura de prensa y revistas.

Otra estancia será para multimedia y permitirá desarrollar el ámbito de la formación y de la gestión del conocimiento. Por último, una red wi-fi corporativa permitirá el acceso a internet desde cualquier parte del edificio de forma que los usuarios podrán llevarse sus portátiles, teléfonos o PDA y navegar por la red.

El Ayuntamiento de Durango, por otra parte, ha destinado esta semana 350.357 euros al suministro e instalación de mobiliario en el edificio de Komentukalea. La Administración local ha sacado a concurso, hasta el próximo día 15 de noviembre, esta adquisición.